

PlantaDoce.

Entorno

El FMI alerta de que un tercio de las economías entrarán en recesión en 2023

La presidenta del organismo, Kristalina Georgieva, ha asegurado que 2023 será un año aún más complicado para la economía mundial que 2022, debido a la desaceleración simultánea de Estados Unidos, China y la Unión Europea.

PlantaDoce
2 ene 2023 - 11:05



El Fondo Monetario Internacional (FMI) hace saltar las alarmas. El organismo ha advertido que **2023 será un año aún más difícil que 2022, debido a que un tercio de la economía mundial entrará en recesión**, tal y como ha asegurado su presidenta, Kristalina Georgieva, en una entrevista en *CBS*.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-fmi-alerta-de-que-un-tercio-de-las-economias-entraran-en-recesion-en-2023>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El empeoramiento de los pronósticos se debe a que las tres mayores economías del mundo, Estados Unidos, China y la Unión Europea (UE), “están desacelerando simultáneamente”. En concreto, Georgieva señala que **la mitad de la UE estará en recesión este 2023 y China se desacelerará aún más**, mientras que Estados Unidos es más resistente y podría bordear la recesión.

La peor parte se la llevarán los mercados emergentes y las economías en desarrollo, donde “las altas tasas de interés y la apreciación del dólar golpean aún más fuerte”, además de aquellas economías con altos niveles de deuda, que vivirán un año “devastador”.

La presidenta del organismo ha recordado que **el FMI anticipa una desaceleración de la economía mundial de hasta el 2,7%**. “Aunque los países en dificultades aún no son suficientes para desencadenar una crisis, si la lista sigue creciendo la economía mundial puede llevarse una sorpresa negativa”, añade.

El FMI anticipa que la mitad de la UE estará en recesión este 2023

Por su parte, el aumento de casos de Covid-19 en China puede volver a poner en jaque a la economía mundial, lastrando el crecimiento en Asia y del mundo. “El impacto en el crecimiento de la economía china será negativo durante los próximos meses, lo que repercutirá en el crecimiento mundial”, ha asegurado Georgieva.

Respecto a España, **el FMI detalló en sus estimaciones del pasado octubre que la economía repuntará en el transcurso de 2023 y volverá a niveles prepandemia en 2024**, siempre que se disipen los problemas de oferta, se ponga en marcha el Plan de Recuperación y los precios de la energía no se disparen. Sin embargo, una débil demanda externa, la inflación y el deterioro de la confianza de los consumidores lastrarán el crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB).

Entre los países que el FMI pronostica recesión en 2023 se encuentran Alemania e Italia, con contracciones del 0,3% y el 0,2%, respectivamente, debido a las presiones inflacionarias y la subida de los tipos de interés.